



El río San Rodrigo en el estado de Coahuila, norte de México, transcurre por tres comunidades rurales muy pequeñas que son La Agrícola, El Remolino y El Moral. Estas son poblaciones rurales muy pequeñas pues entre las tres apenas suman alrededor de 1,000 habitantes, las tres se encuentran en condiciones de marginación y su población está en declive constante por la migración de los jóvenes por falta de oportunidades laborales en el campo, sin escuelas y sin espacios deportivos o culturales.

[Ver documento](#)